

Гуманитарный проект «Спорт без границ!»
Учреждение образования «Калинковичский государственный колледж
мелиорации»

1. Наименование проекта: “Спорт без границ” – создание тренажерного зала для учащихся с ограниченными возможностями здоровья в учреждении образования “Калинковичский государственный колледж мелиорации”
2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта.
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: учреждение образования «Калинковичский государственный колледж мелиорации» Юридический адрес: ул. 50 лет Октября, д.91, 247710 г.Калинковичи, Гомельская область Тел/факс 8 0 2345 3-42-59 E-mail: kgpatl@yandex.by
Цели проекта: 1. Создание доступного и безопасного пространства для физической реабилитации, социализации и психологической поддержки детей с ОПФР и их семей. 2. Укрепление и сохранение физического и психического здоровья. 3. Реабилитация и интеграция учащихся, обучающихся в колледже.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Подготовка инфраструктуры (ремонт и оборудование тренажерного зала, будет способствовать более качественному освоению физкультурно-оздоровительных навыков учащихся с ограниченными возможностями здоровья). 2. Обучению обучающихся с ограниченными возможностями здоровья пользованию различными средствами оздоровительных программ с целью формирования навыков активной и здоровой жизни. 3. Адаптировать помещение под нужды учащихся с ограниченными возможностями здоровья: поручни, оборудование, инвентарь. Оснащение тренажерного зала тренажерами для развития моторики, опорно-двигательного аппарата и сенсорной интеграции. Проведение учебных и различных мероприятий с использованием тренажерного зала с целью привлечения целевой группы.
6. Целевая группа: 1. Молодежь и студенты: Может быть полезен для поддержания физической формы, укрепления мышц и тренировки выносливости, укреплении организма, повышении жизненного тонуса. 2. Учащиеся с ограниченными возможностями здоровья обучающиеся в УО «Калинковичский государственный колледж мелиорации»: При выборе тренажеров учитывать их особенности, чтобы обеспечить доступность и безопасность всех пользователей

7.Ожидаемые результаты проекта: создание тренажерного зала для молодежи и студентов, учащихся с ограниченными возможностями здоровья способствовать увеличению круга общения, формирование нового двигательного опыта, потребность вести здоровый образ жизни. На основе реконструкции старого тренажерного зала для учащихся после ремонта и установки оборудования будет продолжена более качественная комплексная реабилитация учащихся с ограниченными возможностями здоровья. Так же престиж зала будет проявлять интерес более широкому кругу молодежи для проведения спортивных мероприятий, семинаров, мастер-классов.	
8.Оборудование для проекта и общий объем финансирования (в BYN) 35500 1. Установка пандуса (в BYN) 4000 2. Установка тактильных полос для незрячих (в BYN) 500 3. Установка горизонтальных поручней (в BYN) 1000 4. Приобретение оборудования, тренажеров и реабилитационных средств (в BYN) 20000 5. Ремонт помещения (покраска стен, напольное покрытие, установка душевых кабин, замена дверей) (в BYN) 10000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в белорусских рублях BYN)
Средства донора	35000
Софинансирование	500
9.Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Гомельская область, г. Калинковичи, ул.50 лет Октября, 91 Учреждение образования «Калинковичский государственный колледж мелиорации»	
10.Контактное лицо: Н.Л. Федорук, директор /УО «Калинковичский государственный колледж мелиорации, тел. 8(2345)34259, kgpatl@yandex.by	

Учреждение образования «Калинковичский государственный колледж мелиорации» Свидетельство о государственной регистрации от 25 октября 2022 года №400061307.

Одной из основных задач деятельности тренажерного зала в колледже является развитие физкультурно-оздоровительной, спортивно-массовой работы с учащимися колледжа и учащимися с ограниченными возможностями здоровья и их привлечения к систематическим занятиям физической культурой, формированием здорового образа жизни и улучшения досуга учащихся. Занятия проходят под руководством инструкторов.

С целью повышения условий и качества проведения физкультурно-оздоровительной и спортивно-массовой работы с молодежью. **Просим оказать содействи в ремонте и приобретении спортивного оборудования на сумму 35.000 белорусских рублей.**

Заранее благодарим за сотрудничество!

Humanitarian Project "Sport Without Borders!"
Educational institution "Kalinkavichy State Land Reclamation College"

1. Project title: "Sport Without Borders!" – creation of a gym for students with disabilities at the Kalinkavichy State Land Reclamation College.
2. Project implementation period: 1 year from the start of project implementation.
3. Applicant organization proposing the project: Educational institution "Kalinkavichy State Land Reclamation College" Legal address: 91 50 Let Oktyabrya St., 247710 Kalinkavichy, Gomel Region Tel./fax 8 0 2345 3-42-59 E-mail: kgpatl@yandex.by
4. Project goals: 1. Creating an accessible and safe space for the physical rehabilitation, socialization, and psychological support of children with special needs and their families. 2. Strengthening and maintaining physical and mental health. 3. Rehabilitation and integration of students enrolled in the college.
5. Tasks to be carried out as part of the project: 1. Infrastructure preparation (renovation and equipping of the gym, which will facilitate the effective acquisition of physical fitness and wellness skills by students with disabilities). 2. Training students with disabilities in the use of various wellness program tools to foster active and healthy lifestyle skills. 3. Adapt the premises to the needs of students with disabilities (installing handrails and providing necessary equipment and gear). Equip the gym with machines designed to develop motor skills, the musculoskeletal system, and sensory integration. Conduct educational sessions and various activities in the gym to engage the target group.
6. Target audience: 1. Youth and students: Can be beneficial for maintaining physical fitness, strengthening muscles, building endurance, fortifying the body, and boosting vitality. 2. Students with disabilities studying at the Kalinkovichi State Land Reclamation College: When selecting exercise equipment, specific needs must be taken into account to ensure accessibility and safety for all users.
7. Expected project results: the creation of a gym for young people, students, and learners with disabilities, fostering expanded social interaction, the development of new physical skills, and the cultivation of a desire to lead a healthy lifestyle. Following the renovation of the existing gym and the installation of new equipment, comprehensive rehabilitation services for students with disabilities will be delivered to a higher standard. Furthermore, the facility's enhanced appeal will attract a broader range of young people, creating opportunities for sports events, seminars, and workshops.
8. Project equipment and total funding (in BYN): 35,500

1. Installation of a ramp (in BYN): 4,000	
2. Installation of tactile paving for the visually impaired (in BYN): 500	
3. Installation of horizontal handrails (in BYN): 1,000	
4. Purchase of equipment, exercise machines, and rehabilitation aids (in BYN): 20,000	
5. Premises renovation (wall painting, flooring, installation of shower cabins, door replacement) (in BYN): 10,000	
Funding source	Amount of financing (in Belarusian rubles, BYN)
Donor funds	35000
Co-financing	500
9. Project implementation site (region/district, city): Republic of Belarus, Gomel Region, Kalinkovichi, 91 50 Let Oktyabrya St., Educational institution "Kalinkovichi State Land Reclamation College"	
10. Contact person: N.L. Fedoruk, Director, Kalinkovichi State Land Reclamation College; tel. 8(2345)34259, kgpatl@yandex.by	

Educational institution "Kalinkovichi State Land Reclamation College";
Certificate of State Registration No.400061307, dated October 25, 2022.

One of the primary objectives of the college's gym is to develop physical education, wellness, and mass sports activities for the student body—including students with disabilities—by encouraging regular physical exercise, fostering a healthy lifestyle, and enhancing leisure opportunities. Sessions are conducted under the guidance of instructors.

With the aim of improving the conditions and quality of physical fitness, wellness, and mass sports activities for youth, we request your assistance with repairs and the purchase of sports equipment totaling 35,000 Belarusian rubles.

Thank you in advance for your cooperation!